

Que cette année, la dernière du dix-neuvième siècle,
soit pour tous une année exceptionnellement riche en
actes de vertu et en mérites pour le ciel !

Qu'elle soit surtout marquée par des honneurs parti-
culiers, rendus à Jésus-Christ, Rédempteur du monde,
Hostie de notre salut.

A Jésus, Roi immortel des siècles,
Soit à tout moment amour, louange et adoration !

PREMIER JOUR DE L'AN

DES moments les heures sont nées,
Et les heures forment les jours,
Et les jours forment les années,
Dont le siècle grossit son cours.

MAIS toi seul, ô mon Dieu, par siècles tu mesures
Ce temps, qui sous tes mains coule éternellement !
L'homme compte par jours; tes courtes créatures
Pour naître et pour mourir ont assez d'un moment.

COMBIEN de fois déjà les ai-je vus renaître,
Ces ans si prompts à fuir, si prompts à revenir ?
Combien en compterai-je encore ? Un seul peut-être !
Plus le passé fut plein, plus vide est l'avenir !

CEPENDANT les mortels avec indifférence
Laissent glisser les jours, les heures, les moments !
L'ombre seule marque en silence
Sur le cadran rempli les pas muets du temps.

ON l'oublie ; et voilà que les heures fidèles
Sur l'airain ont sonné minuit,
Et qu'une année entière a replié ses ailes
Dans l'ombre d'une seule nuit !

LAMARTINE.